

【スライド動画】 & 【Photo アルバム】
4月後半から5月 2019年春 From Kobe の記録

野も山も街も人も新生の息吹 新緑の神戸の街を元気に駆ける!!



4月後半から5月 2019年春 From Kobe の記録
新緑の神戸の街を元気に駆ける!!
野も山も街も人も新生の息吹 by Mutsu Nakanishi

- ◎ 桜が散った4月後半 一體に山は芽吹きミツバツツジが満開に 西六甲の春を飾る鉄搦山のミツバツツジ 2019.4.13.
- ◎ 野山も里も街・人も萌え、新生の息吹 山は一斉に芽吹いて 素晴らしい若草色に 須磨 妙法寺若草の街で 2019.4.20.
- ◎ 須磨鉄搦山の南東麓 新緑の中で 4月春の須磨寺弘法市 2019.4.20.
- ◎ 山麓バイパス 神戸総合運動公園 春のイベント始動 2019.4.21.
- ◎ 春包例のルーカーニバル & 野球シーズン開幕 大学野球
- ◎ 令和元年 新しい年の始まりは 新緑の京都 八瀬で 2019.5.1.
- ◎ 久しぶりの五月晴れ 新緑の中で walkingやオリックス観戦も楽し 2019.5.10. & 5.11.
- ◎ 春包例の新開地音楽祭 Street Live & Live house 巡り 2019.5.11
- ◎ 孫の付き添いで西神戸鹿岡山神出の郷 楽農センターで楽農体験 2019.5.10.
- ◎ 5月後半 最近はまだ5月中に衣替え 妙法寺駅周辺で 2019.5.20.
- ◎ 澄み渡る5月の空 大展望を期待して 西六甲梅尾山への天国への階段? 大階段を登る 2019.5.20.
- ◎ 2019年春の掉尾を飾る須磨離宮公園包例の2019春バラ展 2019.5.21.
- ◎ 夏の始まりを告げる樺の木の花 山がもこもこに咲く黄色のガリアアア 2019.5.21.
- ◎ 夏到来を告げるヒマラヤの青いケシ・グリーンソウ 2019.5.24.
- ◎ そして高山植物も見頃と聞いて 六甲高山植物園へ
- ◎ 年が平成から令和に 新しい時代を元気に 仲間の元気を活力に!! 今を元気に 2019.5.1.
- 重厚長大の象徴「鉄鋼」から住金の名が消えた 高度成長から、成熟疲弊の時代を一緒に駆け抜けた我が身を振り返る
- 時代の変わり目 後期高齢者になって 5・6月は同窓会が花盛り 仲間がいるのは本当にうれしい

5月体調を崩したこともあって、home page を更新できませんでしたが、この春は「平成」から「令和」に替わる大きな時代の転換点。今の時代を映すかのごとく、猛スピードで春が駆け抜けてゆく。

長らく日本の屋台骨を支えた重厚長大産業の象徴「鉄鋼」の再編がさらに進み、「住金」の名も消えた。

青年・壮年の一番充実した昭和・平成の時代が終わり、後期高齢で迎える新しい年であり、

今日本にとっても大きな転換点 どこへ向かってすすんでゆくのだろうか・・・。

愚痴は言うまい。若い人にまかせねばと思いつつも寂しさもある。

目まぐるしく変わり行く時代の転換点の今、この春の行動記録と2019神戸の春の様子を記録しておかねばと、4月後半から6月初旬にかけて、新緑の神戸で過ごした記録をスライド動画に集積しました。

最近、すっかり会社人間的な付き合いが抜けて、神戸中心の勝手気ままな神戸中心の風来坊生活。

好奇心いっぱいの毎日健康 walk に励んでいることと、仲間との語らいや孫と遊ぶ機会が増えました。・

家にいることが多かったこの5月は 平成の時代に思いを馳せ、

仲間のありがたさを感じつつ、自らの道歩いてきた道を振り返る良い機会になりました。

また、老化や病気など幾多の困難の中で 新しい時代を迎えた仲間にも思いをはせています。

知力・行動力・好奇心の衰えを感じつつも、

家族・仲間がいる!! 今を元気に!!と奮い立たせています。



年号が平成から令和に 新しい時代を元気に!!
新生の息吹に満ちて 新しい出会いと出発に日々あらた

後期高齢者になって迎える新時代 仲間の元気を活力に!! 令和元年5月1日

折りしも、重厚長大の象徴「鉄鋼」から住金の名が消えた
高度成長から、成熟疲弊の時代を一緒に駆け抜けた我が身を振り返る
新生の息吹に満ちるとは言えずとも
お互い God be with you!! 元気に前向いてと
我が身の人生を振り返る 令和元年5月1日です

年号が平成から令和に 新しい時代を元気に!!
新生の息吹に満ちて 新しい出会いと出発に日々あらた

後期高齢者になって迎える新時代 仲間の元気を活力に!! 令和元年5月1日

折りしも、重厚長大の象徴「鉄鋼」から住金の名が消えた
高度成長から、成熟疲弊の時代を一緒に駆け抜けた我が身を振り返る
新生の息吹に満ちるとは言えずとも
お互い God be with you!! 元気に前向いてと
我が身の人生を振り返る 令和元年5月1日です

経済評論家 小村豊光氏「クワンソウ」記事 新聞掲載
「平成の30年間、日本は数北の時代だった 南北日本、生き残れるか」



■新日住主→NIPPON STEEL 住金純商の朝日の記事に思いを馳せて 2019.4.11.

重厚長大の象徴「鉄鋼」から住金の名が消えた
高度成長から、成熟疲弊の時代を一緒に駆け抜けた我が身を振り返る

2019.4.9. - 4.11. 朝日新聞朝刊 経済面「解説 日本数北上・中・下」



- ◎ 桜が散った4月後半 一機に山は芽吹きミツバツツジが満開に 西六甲の春を飾る鉄拐山のミツバツツジ 2019.4.13.
- ◎ 野山も里も街・人も萌え、新生の息吹 山は一斉に芽吹いて 素晴らしい若草色に 須磨 妙法寺若草の街で 2019.4.20.
- ◎ 須磨鉄拐山の南東麓 新緑の中で 4月春の須磨寺弘法市 2019.4.20.
- ◎ 山麓バイパス 神戸総合運動公園 春のイベント始動 2019.4.21.
春恒例のルーカーニバル & 野球シーズン開幕 大学野球
- ◎ 令和元年 新しい年の始まりは 新緑の京都 八瀬で 2019.5.1.
- ◎ 久しぶりの五月晴れ 新緑の中で walkingやオリックス観戦も楽し 2019.5.10. & 5.11.
- ◎ 春恒例の新開地音楽祭 Street Live & Live house 巡り 2019.5.11
- ◎ 孫の付き添いで西神戸雌岡山神出の郷 楽農センターで楽農体験 2019.5.10.
- ◎ 5月後半 最近はまだ5月中に衣替え 妙法寺駅周辺で 2019.5.20.
- ◎ 澄み渡る5月の空 大展望を期待して 西六甲梅尾山への天国への階段? 大階段を登る 2019.5.20.
- ◎ 2019年春の掉尾を飾る須磨離宮公園恒例の2019春バラ展 2019.5.21.
- ◎ 夏の始まりを告げる樅の木の花 山がもこもこに深い黄色のカリフラワー 2019.5.21.
- ◎ 夏到来を告げるヒマラヤの青いケシ・クリンソウ 2019.5.24.
そして高山植物も見頃と聞いて 六甲高山植物園へ
- ◎ 年号が平成から令和に 新しい時代を元気に 2019.5.1.
仲間の元気を活力に!! ;今を元気に
 - 重厚長大の象徴「鉄鋼」から住金の名が消えた
高度成長から、成熟疲弊の時代を一緒に駆け抜けた我が身を振り返る
 - 時代の変わり目 後期高齢者になって 5・6月は同窓会が花盛り
仲間がいるのは本当にうれしい

【西六甲の春の縦走路を飾るミツバツツジと展望 2019. 4. 13. 鉄拐山で】



【若草の街も山も萌え 新生の息吹 一機に若草色に 須磨寺の弘法市也大賑わい 2019. 4. 20.】



【緑の森 総合運動公園 競技場も球場も葉目のシーズン イン 歓声がこだまする 2019. 4. 20.】



【令和元年 新しい元号の始まりは新緑の八瀬で 2019. 5. 1.】



【毎年春恒例の新開地音楽祭 今年はLive House & Street Liveを巡りました 2019. 5. 11.】



【ピンチヒッターで孫と神出雌岡山楽農センタへで 楽農体験 2019. 5. 12.】



【 衣替え 一機に夏のムードに 2019. 5. 20.】



【 暑い夏日 梶尾山へ直登 「天国への階段」 2019. 5. 20.】



【 春恒例の掉尾を飾る須磨離宮野バラ展 2019. 5. 20.】





【椎の木の森 幼いころの禿山の甲山や童謡「お山の杉の子」をおもいだしました 2019. 5. 20. 】



椎の木の花 檜が終わっても この椎の木の花粉が飛ぶ でも私は大丈夫のようだ

山がもこもこカリフラワーに 淡い黄色、夏の始まりを告げる椎の木の林

京都新聞 5月20日 夕刊にこんな記事が掲載

山がもこもこカリフラワーに 淡い黄色、シイノキ花盛り

大津市中心部近くの逢坂山や長等山で、常緑広葉樹のシイノキが花盛り。もこもこした形状がカリフラワーのようにも見え、山肌を淡い黄色に染めている。

ブナ科の照葉樹の高木で暖地に多く、初夏に木の上部を包むように小花を咲かせる。京都市の東山と同様、分布を広げているとみられ、大津市の逢坂峠付近の山裾はびっしりと花に覆われている。

森の変遷や歴史を研究する県立琵琶湖博物館の林竜馬学芸員によると1960年代以降、山が利用されなくなって植生が移り変わり、元の照葉樹の森に戻りつつあるという。

林学芸員は「県内の標高の低い山地はやがてシイノキを中心とした森になると考えられ、今後の山の植生にとって重要な樹木。変わりゆく森に目を向けてほしい」と話す。

5月20日 夕刊。



記事を読んで「神戸の山も同じや!!」と。この淡い黄色の森を見ると花粉症がふり返すと近づかず。でもこれは夏の始まりを告げる椎の木の花だという。どんな花? だろうか? ふと「お山の杉の子」の童謡が頭に?? 椎の木林のすぐ傍のまるまる坊主の禿山はいつでもみんなの笑いもの.....



インターネットで調べると椎の木ってこんなに枝いっぱい びっしりと細かい花をつけるのや。

神戸の六甲は戦後どこもかしこも禿山で、それが植林され、今は新緑に包まれる山によみがえった。

まさに、童謡「お山の杉の子」の歌の通り椎の木もまた、たくさん植林されたのだと。

こんなことを知って、近くを見ると横尾道の並木もまた白川峠の北の森も椎の木だった。

全く気が付かなかった新緑から夏の始まりを示す「カリ」フラワーの椎の木の森そして童謡「お山の杉の子」に込められた植林の話と結びついて.....。散歩で椎の木を見つけると ちょっぴりうれしくて、つい立ち止まって青空に枝一杯の花をつけた椎の木を見上げる毎日です。

でも、まだ 花粉症残っています。注意せねば....

また、よく眺めた阪神間「甲山」がまだ禿山だった頃を思い浮かべていました

お山の杉の子 作詞 吉田テフ子
補作詞 サトウハチロー
作曲 佐々木すぐる

昔々の その昔
椎の木林のすぐそばに
小さなお山が あったとき
あつたとき
丸々坊主のはげ山は
いつでもみんなの 笑いもの
「これこれ杉の子 起きなさい」
お日様にここに
声かけた 声かけた

【 夏到来を告げる六甲高山植物園の高山植物 今年はヒマラヤの青いケシも 2019.5.24. 】



【6月 梅雨入りは未だなのですが、 庭ではアジサイが咲いてすっかり梅雨・初夏モード】



【 雨上がりの快晴 もうすっかり夏空 孫の海釣りにつきあって 須磨の海で遊ぶ 2019.6.3.】



【5月後半から6月は例年 同窓会シーズン 仲間との再会を楽しみました】
高度成長から成熟停滞の時代へ 共に駆け抜けた仲間 折りしも 鉄鋼住金の名が消えた
後期高齢で迎える「令和」の新しい時代 想いも人それぞれ ひとしお



年号が平成から令和に 新しい時代を元気に!!
新生の息吹に満ちて 新しい出会いと出発に日々あたら
後期高齢者になって迎える新時代 仲間の元気を活きに!! 令和元年5月1日
 折りしも、重厚長大の象徴「鉄鋼」から住金の名が消えた
 高度成長から、成熟停滞の時代と一緒に駆け抜けた我が身を振り返る
 新生の息吹に満ちるとは言えずとも
 お互い God be with you!! 元気に前向いと
 我が身の人生を振り返る 令和元年5月1日です



新日鋼住主→NIPPON STEEL 住金株の朝日の記事に思いを馳せて 2019.4.11.
重厚長大の象徴「鉄鋼」から住金の名が消えた
高度成長から、成熟停滞の時代を 一緒に駆け抜けた我が身を振り返る
 2019.4.9. - 4.11. 朝日新聞朝刊 経済面「男給 日本製鉄上・中・下」



若草町から眺める須磨アルプス と 須磨アルプスから眺める若草町ほか北のニュータウン



【参考】 4月後半から5月 2019年春 From Kobe の記録
野も山も街も人も新生の息吹 新緑の神戸の街を元気に駆ける!!

◎ 和鉄の道 home page 掲載サイト

URL: <https://www.infokkna.com/ironroad/2019htm/walk16/1906maykobewalk00.htm>

◎ スライド動画

URL: <https://www.infokkna.com/ironroad/2019htm/walk16/1906maykobewalk.mp4>